

LA PIEL



"La Piel" es una de las canciones más introspectivas de SFDK, donde Zatu reflexiona sobre la vida, las emociones y las cicatrices que deja el paso del tiempo. La canción destaca por su profundidad lírica, en la que la piel se convierte en una metáfora de las experiencias vividas y los sentimientos ocultos. El ritmo, más calmado que en otros temas, permite que la letra brille y se aprecie la emotividad de cada verso. Con una producción cuidada y un mensaje potente, "La Piel" es un ejemplo del lado más personal y reflexivo de SFDK.

SFDK (Siempre Fuertes De Konciencia) es un referente del rap en español, con más de 25 años de trayectoria. Originarios de Sevilla, el dúo formado por Zatu (MC) y Acción Sánchez (DJ y productor) se caracteriza por letras crudas, reflexivas y llenas de mensaje social. Su estilo ha evolucionado desde un rap más clásico hasta incorporar elementos contemporáneos, manteniendo siempre la autenticidad en sus canciones. SFDK se ha consolidado como uno de los nombres más influyentes de la música urbana en España, con temas que van desde lo personal hasta lo

SFDK

